

Versengold

2024-02-19 06:00 (Kommentare: 0)

Eine neue Gruppe, eine Empfehlung von einer Arbeitskollegin. Kurz reingehört und für sehr gut befunden.

Eigentlich ging es nur um dieses Lied. Sie meinte nur "als ich das gehört habe, musste ich an dich denken".

Versengold - der Tag, an dem die Götter sich betranken

Und ja: zugegeben, ich trinke ganz gerne mal ein Bierchen. Oder auch zwei Weine. Oder drei Cocktails. Und wenn ich gut drauf bin auch mal alles durcheinander. Aber die Gruppe hat einen guten Stil und deswegen suchte ich direkt weiter, vor allem weil auch die Titel sehr vielversprechend waren, so wie dieser hier:

Versengold - die Namen von Millionen

Und der hier ist natürlich ganz große Klasse!

Versengold - (wir tanzen nicht nach) braunen Pfeifen

Weiter gesucht und ... die sprechen mir aus der Seele!

Versengold - haut mir keinen Stein



_ Bildnachweis: Pressemappe Versengold (<https://www.versengold.com/presse>)

<https://www.versengold.com/>

Kommentare

Einen Kommentar schreiben